

# 希 望

やっぱい皇中がすき♡

【大津市立皇子山中学校だより】

令和4（2022）年7月1日発行

第4号 生徒数：757名

【学校教育目標】

「皇子山中学校・校区」を愛し、  
校区の次代を担う生徒

## ◇期末三者懇談会、よろしくお願ひします

7月11日（月）～15日（金）の5日間、期末三者懇談会を実施します。保護者様には、暑い中、またお忙しい中ではありますが、ご出席の程よろしくお願ひいたします。

さて、「通知表」は、学習面における取組について、がんばったところ・努力したところ・評価できるところと同時に、課題となっているところを、3段階のアルファベットや5段階の数字で示したものです。成績がよければうれしいですし、悪ければがっかりします。しかし、「通知表」の本来の目的は、がんばったところをさらに伸ばすために、課題だったところを見つめ直して改善するためにあることを忘れないでください。

いよいよ、21日（木）から40日間の夏休みが始まります。1学期の「通知票」を活かし、得意なことをどんどん伸ばしていきましょう。そして、苦手なことにもあきらめずに粘り強く取り組んでみましょう。また、効果的に学習に取り組むには、生活面と結びつけて取り組むことが大切です。目標と計画をしっかりと立て、規則正しいリズムでメリハリのある毎日を過ごしてください。

## ◇部活動、最後の瞬間まで！

3年生にとっては最後の夏の大会「大津市夏季総体」が幕を開けます。7月9日（土）にはサッカーが、16日（土）にはソフトテニスが始まります。その他の競技は21日（木）に3年生にとっては最後の夏が幕を開けます。「この部活に入ってよかった」「この仲間と過ごせてよかった」と思えるよう、大会・コンクールまでの一日一日を大切に過ごし、当日は3年間の練習の成果や自分の持てる力を十分に発揮してください。そして、大会やコンクールを終えた日に、今まで支えてくださった家族や先生に、苦しい練習を一緒に乗り越えてきた仲間感謝するとともに、最後までやり遂げた自分を褒めてあげてください。「有終の美」という言葉がありますが、「やり遂げた」という充実感や「やりきった」という満足感、これからの学校行事の成功や進路の実現に必ずつながるはず。そして、よき伝統が1・2年生に引き継がれることとなります。最後の瞬間まであきらめずに、自分史上最高の夏にしてください。

## ◇学校運営協議会に生徒会執行部が参加！！

6月27日（月）に学校運営協議会が開催されました。今回は生徒会執行部員と地域の人が、「私たちが目指す未来の皇中」というテーマで話し合いました。今の皇子山中学校のよいところについては、生徒から「生徒が元気だ。挨拶ができる。」など話がありました。委員の皆様から地域について、「この地域には文化施設や体育の施設、寺社もある。」「大津市議会の議場や伝統文化会館など工夫して使ったらいい」など御意見をいただきました。堂々と自分の意見を話す生徒の姿はとても頼もしく感じました。将来の皇子山中学校区で活躍する大人に成長する姿を想像しながら、話し合いに参加しました。



## 7月の予定

11日(月)	朝の人権放送	20日(水)	1学期終業式
11日(月)~15日(金)	期末懇談会	21日(木) 22日(金)	大津市夏季総体
15日(金)	1学期給食終了	26日(火)	吹奏楽コンクール
18日(月)	海の日	28日(木) 29日(金)	滋賀県夏季総体

## ◇人権放送を行いました

6月13日(水)朝、今年度第2回目の人権放送を行いました。朝の落ち着いた雰囲気の中、3年生の代議員長の宮辻陸君が全校生徒に放送で伝えてくれました。今回のテーマ「友達」は、人が生活するうえでとても大切な存在です。放送した内容を掲載しますので、自分のこととして捉え、もう一度読み考えてみてください。



さて、今回のテーマは「友達っていいな」です。

先日、僕たち3年生は神戸、岡山、四国へ修学旅行に行きました。修学旅行を通して僕が「友達っていいな。」と強く感じたのは2日目の夜です。

1日目の夜は研修施設に学年の男子全員が宿泊したのですが、2日目の夜はクラスの男子だけで1つの民宿に宿泊しました。1日目とは違い、宿には自分たちのクラス以外の人は誰もいません。話す人は当然クラスのメンバーだけです。学校ではこれまでほとんど話をしたことがなかった人ともたくさん話ができて、お互いのことを以前よりも知ることができました。普段とちがう特別な時間を過ごし、貴重な体験をすることができました。

他にも、「話しかけにくかった友達とすごく仲良くなれ、もともと仲の良かった友達とはさらに仲良くなれた。一緒に寝食を共にすることでこんなに仲良くなれると思わなかった。友達の新しい一面もみつけられた。」また「一人ひとりに良い面があり、それをみんなが認め合っていて、とても温かいクラスだと感じた。」などの感想がありました。

修学旅行を通して友達との絆を深めることができ、本当に良い思い出になりました。今後も、友達との関わりを大切に学校生活を送っていきたいと思います。

最後に 2021年度 わたしと人権から滋賀大学教育学部附属小学校1年生の作品「ともだちっていいな」を紹介します。

ともだちっていいな

いっしょにいと やる気が出るよ

ともだちっていいな やさしくしてくれると やさしくできるよ

ともだちっていいな けんかをしても すぐなかなおりできるよ

ともだちっていいな たすけると ありがとうっていわれるよ

ともだちがよろこぶと ぼくもうれしくなるよ ありがとう

人権を守る大津市民の会「わたしと人権」P52

## ◇皇子山中学校の新しい電話番号について

先日もお知らせしましたが、市内中学校のインターネット電話の導入に伴い、ナンバーディスプレイに表示される電話番号が変わりました。なお、今までの番号にかけていただいても学校につながりますが、学校からの架電では新しい番号が表示されますので、登録をお願いします。

**新しい番号 077-511-9011**